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VOSOTROS SON ETERNOS, LO ÚNICO QUE NO ES, SON TUS OBRAS, TUS OBRAS SON LAS QUE
TENDRÁS QUE CAMBIARLAS, TENDRÁS QUE TRANSFORMARLAS.

[20101003] Amados míos, son bienvenidos a este camino, son bienvenidos a Mí porque deseas
ponerte en pos de este camino, porque deseas superarte a ti mismo, porque deseas ser un SER
Nuevo, porque esto es lo que cada uno de vosotros debe buscar, debe buscar profundamente en su
SER. Ser nuevo para que vosotros en esta generación, en este tiempo, vosotros tengas un distintivo,
que te haga, que te haga demostrar lo eterno y hagas demostrar. También puedas enseñar a tus
hermanos como historia que es en ti y que está siendo en ti la vida pasada, la vida que una vez vivió
pues ha muerto porque vosotros así gustas, gustas de mostrarte a ti como la vida eterna, porque
VOSOTROS SON ETERNOS, LO ÚNICO QUE NO ES, SON TUS OBRAS, TUS OBRAS SON LAS QUE
TENDRÁS QUE CAMBIARLAS, TENDRÁS QUE TRANSFORMARLAS EN TU SER PARA QUE SEAN
NUEVAS TAMBIÉN, porque son tus hijos y a tus hijos debes cambiarlos, debes darles un mundo
nuevo, que es la comprensión, el amor, la vida, la verdad que es a sí mismo, es la ternura, y esto es
vida nueva para todas vuestras creaciones, el cambio. Pero quiero decir que esto no pasará en ti
mientras tú no te nombres verdaderamente como el responsable de todas tus creaciones, como el
hacedor que estás cambiando y que le estás dando a tus creaciones ese cambio, ese cambio
verdadero, ese cambio para que puedas estar hoy, vivir hoy en un mundo nuevo estando dentro de
este mundo.
Mis bien amados, están aquí y hoy están puestos para derrumbar todos los viejos preceptos, las
viejas formas, toda la pobreza que vosotros has hecho y transfórmala en esa opulencia tan divina,
tan hermosa. Hoy vosotros toman esa responsabilidad porque es tuya y tú vas a construir, y estás
construyendo un mundo nuevo. Por eso les digo, es tiempo, este es el momento en que vosotros
debes arrepentirte, DEBES FUERTEMENTE OBSERVARTE Y OBSERVAR TUS CAMINOS, TODOS TUS
CAMINOS Y DARLE CARTAS DE DIVORCIO A TUS PENSAMIENTOS, A TODO LO NEGATIVO, a todo
lo que no es conmigo. Hermanos, estar conmigo, es estar en la humildad, en el amor, en la paz, en
la bondad, esto es estar conmigo. Pero estar fuera de mí, fuera de la ley, es ser venganzas, guardar
odio entre sí, es querer ser no siendo aun, no conociéndote que eres, y todo esto es lo que vosotros
estás reconociendo, estás ahí en tu alma queriendo ser esto, porque esto es tu distintivo conmigo.
En verdad, yo vengo a darte la paz, vengo a darles paz, vengo a inundar tu Escuela, vengo a inundar
tu mente, tu conciencia, vengo a iluminarte en lo más profundo de tu SER, porque deseo que
conozcas el distintivo, que conozcas cómo es estar conmigo. Esto no es la palabra, estas son tus
obras, es tu rectitud y esto te caracteriza estar conmigo, la humildad es importante, mis bien amados,
la humildad es lo importante, es donde vosotros estás demostrándote que deseas entrar a un mundo
nuevo, pero esta humildad es la que te enseña a estar, a desmantelar cada una de tus formas
negativas al revés que vosotros poseen todos, esta humildad es la que te hace saber que estás
conmigo, porque Yo Soy humildad, porque Yo Soy amor, porque Yo Soy ternura, porque yo Soy
comprensión, por eso es que les puedo comprender, les puedo entender a vosotros, mis bien
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amados. Pero es el momento que tomes esta responsabilidad sobre ti mismo, y que reconozcas en tú
SER que hay un patrón y lo tienes que saber distinguir qué patrón es el que domina, ¿es el patrón de
la vida eterna, del amor puro, de la paz, de la humildad o es el patrón negativo, es el patrón de
prepotencias, es el patrón de deshumildad? Vosotros tienes el poder para poder descifrar en ti
mismo, ahí en tu corazón, qué es lo que rige en lo más interno de tu conciencia. Esto es importante
para cada uno de vosotros, mis bien amados, ser auténticos, ser absolutos, y ser los SERES que están
sobre la tierra ya convencidos, ya maduros de una vida diferente llena de amor y de paz y de
ternura. Pues es tu tiempo que puedas demostrarlo aquí en tu tierra, aquí en este momento y en
todos los momentos que vosotros estás viviendo en esta tierra.
Porque convivir conmigo, estar conmigo es sanarte a ti mismo, y Yo vengo a darte la medicina
perfecta, porque si sanas en tú espíritu, por añadidura, vuestro cuerpo ha entrado a una re-
convalecencia, ha entrado a un ser bien, a un estar bien, porque su habitante es el bien, es la sanidad
perfecta, así lo he llegado a entender y así es. Porque, Dios mi Padre es eterno y es perfecto, es todo
lo hermoso que tus ojos puedan observar, y más que eso es mi Padre, y mi Padre les ha hecho a su
imagen y semejanza, por lo tanto el no está fuera de ti, el está en lo más profundo de vuestro
espíritu, en lo más interno de vuestro espíritu, de ti, de tú espíritu está mi Padre. Cuando lo busques,
no lo busques por fuera, afuera no está, aunque lo veas en tantas partes y conozcas que está en
todo, es que en ti está muy en especial, como en todas las cosas. Es por eso que les mando a
demostrar esa humildad porque ahí adentro está mi Padre, y si vosotros no demuestras la humildad,
la paciencia, el amor, la fraternidad, entonces no eres conmigo, no eres con mi Padre.
Enriquecer vuestro momento, enriquézcalo, denle formas nuevas, denle formas autenticas y deja que
Yo esté contigo y de que Yo les mantenga unificados, porque es la Ley, la Ley del Eterno, la Ley
Eterna, es que todos somos hermanos, y en realidad, todos somos hermanos. Siéntanse complacidos,
siéntase llenos por todo y este momento y por todo lo que viene. ¿Qué es malo? Yo les digo, no hay
nada malo en vosotros, para vosotros de todo lo que venga y lo que viene para ti, porque aquello
que te está dando, también es una escuela que te está dando lo que así te pertenece, y vosotros
eliges tu escuela, vosotros la han elegido vuestra escuela, la han hecho y la han vivido.
Todo lo que existe en tu tierra, todo lo que ven tus ojos no ha venido de mi Padre, de ese Altísimo,
es lo que vosotros como vida que son, como Creadores, han creado a vuestro alrededor y esto han
sembrado como el Gran Sembrador y lo que sembró está cosechando, así también vosotros, mis bien
amados, todo lo que sembraste estás cosechando, pues no les estoy hablando de este momento, de
esta vida, estoy hablando de muchas existencias que han venido sembrando y hoy te ha llegado la
cosecha, todo lo que viene para vosotros es cosecha, todo lo que viene es tu cosecha, todo lo que
ya sabes que viene es tu cosecha. Los acontecimientos que han pasado y que están por pasar, que
están pasando, son tus cosechas, son vuestras cosechas, esto es lo que vosotros has hecho y esto es lo
que has de vivir en vuestro momento, entonces y esto no es malo, porque esto va a hacer que
trasciendas de un lugar a otro lugar ahí en tu consciencia.
Tomad consciencia pues vosotros y mantente sereno y solamente haciendo lo que hay que hacer,
primero rescatándose a sí mismo, darse cuenta de que vosotros son los creadores de vuestros
entornos, asumir la responsabilidad y después, cuando ya estés seguro, estés consciente, hayas
madurado en tú SER, podrás ayudar al que no sabe, al que no se conoce, al que anda perdido en
este mundo, pero vosotros también andas perdido y por eso Yo estoy contigo igual que todos y
para todos. El Reino es de todos, pero unos llegaran primero y otros llegará después, y así porque
vosotros, cada uno de vosotros ha fijado una meta, ha hecho una meta, un propósito y va, y va y
no obedece a nada, y va a cumplir su propósito y todos tienen su recompensa. ¡Ay, mis bien
amados!, pero hoy que estás aquí, hoy que me estás escuchando y que todo lo que te estoy diciendo
está en tu corazón, está en tu SER, ahí está. Esto que Yo estoy diciendo es tuyo, es lo que no has
sacado dentro de tu corazón, lo que está quedado, vengo a sacártelo para que lo veas y puedas
verlo, y puedas cambiarlo para que así vos y tu creación completen el ciclo de la eternidad.
Mis bien amados, vosotros me has demostrado y me sigues demostrando el estar o no estar conmigo
en estos momentos y siempre. Síguete demostrando esa lucha viva contigo, con derrumbar de tu
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mente, de tu consciencia todas las viejas formas, porque es necesario que vosotros mates y comas, es
necesario, lo que te quiero decir que es necesario cambiar las viejas formas, las viejas formas que no
son reales para este tiempo y hacerlas vivir transformadas para este momento. Lo que quiero
decirles, es que SI AYER NO ESTABAS ARREPENTIDO, HOY HAGAS ESE VOTO DE
ARREPENTIMIENTO, si es que no estabas convencido de que eres tú el responsable, hoy puedas serlo
y con esto matas aquella forma incorrecta para darle paso a esta nueva forma perfecta en tu vida. Es
que si ayer viviste en la prepotencia, solo obedeciste a la prepotencia y te entregaste a ella y lo
hiciste y maltrataste a cuantos más se te pusieron enfrente de tus hermanos, hoy solamente lo
cambies por esta humildad divina, por esta obediencia, y así podrán demostrarse a sí y estar
conmigo en todos los momentos de aflicciones que has de vivir, que estás viviendo y que has de
seguir viviendo porque esto es parte de tu purificación, es parte de purgar lentamente cada una de
las cosas que tú has hecho en tu vida.
Pero quiero decirles que todos tus acontecimientos, todas las cosas que han hecho, en tu tierra hay
una ley, como son matar, violar, odiar, ser vengativo, esa ley vive, y vive tan arraigada con vosotros
que eso es lo que tienes que matar, porque estando de aquel lado, de esa forma, ¿pues cómo podéis
decir que estás conmigo, mis bien amados? Es necesario aniquilar esa forma dándoles el cambio
verdadero para que vos y tus formas digan: Estamos con el Señor. Mientras vosotros seas un
hermano, un SER con prepotencia, con desamor, con venganza, con celos, mientras seas un SER que
demuestres la no humildad, la no riqueza espiritual, no eres conmigo, aunque Yo siempre Soy
contigo, vosotros no eres conmigo mientras que estés demostrando esa vida adversa.
Así llego a ti, así vengo a estar contigo en estos momentos, así hablo para vosotros porque es
necesario que Yo les enfrente, amorosamente les enfrente y les diga cómo están vosotros y cómo se
han engañado durante mucho tiempo diciendo estar conmigo, pero vosotros haciendo lo incorrecto,
vosotros cálate, cálate así en tu corazón, siéntete en tu corazón para que me puedas sentir a Mí en
este momento. Y júzgate, porque nadie puede juzgarte, porque no hay juzgador que pueda juzgarte,
solo tú mismo puedes juzgarte, vosotros sí puedes porque tú eres la reflexión, tú eres la fuerza, tú
eres la vida, TÚ ERES EL CAMBIO Y NADIE TE PUEDE CAMBIAR, SOLO TÚ MISMO, nadie puede
decirte nada, solo tú mismo sabes de ti, te conoces muy bien y sabes cuándo has mentido, si estás
mintiéndote, si sabes si vives con arrogancia, si vives con prepotencia, vosotros te conoces si vives en
amor, en paz, vosotros te conoces, y por tus hechos, como tú seas, eres conocido. Como le dije a mi
amado Pedro ¿Cómo conoces a ese árbol? Y Pedro tranquilamente me dijo: Por sus frutos, Señor.
Pues exactamente por los hechos has de conocer a tus hermanos y ellos te han de conocer a ti
también, y exactamente esto se los digo a vosotros, pero a todos vosotros. Por vuestras obras, te
conocen; y por sus obras, vos conoces a vuestros hermanos cómo son.
Todo aquel hermano que no te muestre humildad, que no te muestre paciencia, que no te muestre
amor, que no tenga éstas características, no te podrá decir yo estoy con el Señor, y pueda mandarte,
pueda hacer de ti algo nuevo, no obedezcas, mis bien amados. Solo aquel que te presente el amor,
el amor universal, no el amor donde solo manda uno y después el otro, no, no puedes seguirlo, sino
podéis vosotros ser, dejar que Yo entre en ti, dejar que Yo te hable en tú SER, en tu interno, dejar
que Yo dirija tu vida, Yo que Soy el Amor, Yo que Soy la Paz, la Ternura, Yo que Soy ese Placer
Divino de la Eternidad.
Mis bien amados, siéntanse vosotros, siéntanse en su corazón, pero siéntanse, siéntanse en su SER y
actúen como SERES de Dios mi Padre, del Creador. Actúen para que vosotros SERES encarnados des
una muestra a tus hermanos encarnados, a todos, que vosotros recibes de este gran maná, de esta
gran dulzura y que estás relacionado, que estás pegado junto con el Creador y que así son las cosas.
Pues este es el momento, es la hora que vosotros tienes que emprender tu camino de demostración
contigo mismo, que mi Padre vive en tu interior, no en un lado de tu cuerpo, en ningún lado de tu
cuerpo, créelo que vive en lo más interno tuyo, CUANDO HABLO TUYO, DE TI, NO ESTOY
HABLANDO DE TU CUERPO, ESTOY HABLANDO DE TÚ QUE ERES ALMA, TÚ QUE ERES EL SER, EL
SER DIVINO, es en tu interior que está el Creador. Pero es necesario que vosotros se sientan,
siéntanse a sí mismos, hermanos, no busques sentir a nadie, solo siéntanse a ti mismo, deja brotar el
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amor, como surgen las plantas debajo de la tierra, así déjalo surgir tu amor hacia lo externo y baña,
baña a tu cuerpo y baña a tu Escuela y baña a todos vuestros hermanos como Yo lo hago contigo,
mis bien amados.
Hagan las cosas porque es el momento de hacer, no es el momento de la palabra, porque en
vosotros la palabra es muerta, ¡es muerta la palabra! ¡Todo lo que dices es muerto! ¡Todo, porque
no tienes obra! Primero tratas de hablar, pero no haces la obra y eso es muerto, por eso NO LES
MANDO YO A PREDICAR LA PALABRA, NO LES ESTOY MANDANDO A PREDICAR, LES ESTOY
MANDANDO A HACER, les estoy mandando a hacer para que podáis hacer, porque este es el
distintivo de vosotros, no se enfrasquen en la palabra, no, no se enfrasquen en la palabra,
enfrásquense en el amor, en que vosotros son el amor divino, son la paz divina y no la busquen, no
busquen amor ni paz ni verdad, porque todo eso va a ser y ha sido en vano. Es que es muy diferente
que vosotros son aquello, créelo y créete que vosotros tienes y eres el amor, la paz, la verdad, la
vida, la ternura, la belleza, pero créelo en tu corazón, créelo en ti, mis bien amados. Ya no sigan
buscando nada de esto, esto eres tú mismo, ¿de ti sale todo esto? Sí, mis bien amados, pero aquello
no te puede convertir, sino tú eres el que lo haces, tú lo haces, tú lo haces y ésta es la hora de hacer,
pues.
Deja salir de vuestro interno, deja que otro hermano coma ese néctar divino que es ya hecha palabra
el Amor, hecha palabra que diga, como vosotros le has puesto, la has escrito, la has dejado plasmada
esa palabra, AMOR. Es este el momento, es esta la hora de conversión, esta es la hora de que
vosotros te conviertas en realidad en esta verdad, creas que tú eres la verdad, por eso te digo, no
busques la verdad afuera ¡jamás, mis bien amados! porque, en verdad, ya es lo que vos haces, para
otro será tu verdad y eso es, porque vosotros siendo verdad haces el mal y por el mal te conocen y
dicen él ha hecho el mal y esa es tu verdad, pues eres tú la verdad. Vosotros tanto tiempo buscando
por fuera las cosas siendo tú mismo, queriendo encontrar algo, pero qué algo vas a encontrar, si eres
tú quién hace las cosas, si no has hecho aquello, pues no está. ¿Vas entendiendo? ¿Vas
reconociéndote que esto eres tú absoluto? Reconózcanse, para que podáis reconocer a tus hermanos,
reconócete, para que vosotros reconozcas a tu hermano quién es, cómo actúa, qué hace, qué está
haciendo, qué es, tienes que reconocerte primero a ti mismo, tienes que saber que eres la verdad
para que puedas distinguir a tus hermanos igual y no puedas ser manejado, no puedas ser
manipulado por otros tus hermanos.
Amados míos, vosotros todos tienen que ser sumisos ante vosotros mismos, conoce cómo estás,
porque de acuerdo a como vos estés, así tendrás tus compañeros, y no te hablo solamente de
compañeros terrenales, sino les estoy hablando de compañeros que ya no tienen cuerpo y que así
vienen a ti y por afinidad están contigo. Siéntanse, pues, les digo, pero siéntanse, siéntanse, esto es
para ti porque es tuyo, esto no lo traigo, no lo saco de otras fuentes, solo de tú conciencia, de tú
espíritu, solo de ti mismo, ahí está todo. Vosotros no te conoces, por lo tanto, no puedes conocer a
tus hermanos, a tus amigos, a tus padres, a tus hijos, a todo SER, por eso no existe el dominio
amoroso con todas las cosas, porque el distintivo que dirán que estás conmigo, será el dominio de
todas las cosas. En verdad, mis bien amados, ¿qué habrá para vosotros que no puedan dominar, que
no puedan convencer, que no puedan hacer, hacerlo nuevo? ¿Cuando estés conmigo, a mi lado,
cuando andes conmigo, qué habrá que no puedas realizar? Entonces, sí esto que es así, cálate pues, si
ya estás conmigo ¿qué me han demostrado vosotros? Vosotros me han demostrado todo lo negativo
y me has demostrado poder hacer lo negativo y lo has hecho, porque este mundo donde estás, esta
tierra donde se encuentran vosotros, solamente hay carencias, hay pobrezas, hay enfermedades, hay
catástrofes, hay todo lo que vosotros también sabéis que hay, pero esto es lo que has hecho, es lo
que han hecho de tiempo en tiempo y eso es lo que está en el cosmos y esto es lo que aparece en tu
vida, mis bien amados, ¿vas entendiendo? ¿van entendiendo mis bien amados? cómo estas hecho,
cómo te has hecho, qué es lo que han hecho vosotros con esta madre tierra, con tu cosmos, con
todas las cosas, estás viendo cómo las has convertido y que por eso vienen más catástrofes a tu vida,
a vuestro mundo, a vuestras vidas, porque eso se vuelve contra ti, porque es así, el que siembra
cosecha, mis bien amados, y nadie les puede salvar, incluso tú mismo, tú mismo puedes salvarte, tú
mismo puedes salvar la tierra y vosotros dirías, como dices ¿y cómo? Simplemente créete que eres el
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poder y eres la causa, créete que eres el causante de todo lo que hay en tu tierra, en tu mundo y
créete que tienes el poder para cambiarlo. ¿Hay odio?, sí hay odio. ¿En ti?, sí hay en ti. Pues
cámbialo, sencillamente ya no seas odio, sé amor y dejará de existir el odio, sé paz y dejará de existir
la intranquilidad, sé el poder de atracción divina y lo negativo se irá.
En tus manos está la salvación, mis bien amados, porque Yo ya la he entregado, Yo ya la he dado
para vosotros, ya la he dado, ya está, pues en tus manos está ponerla en práctica para vuestro
espíritu, para vuestra conciencia, vuestra mente, vuestro cuerpo, vuestras todas las cosas. Pues
entonces, hoy, en esta hora, en este instante, en estos momentos ¿Qué os dicen vuestras mentes?
¿Qué os dicen vuestras conciencias? ¿Qué os dice, púes, este preciso momento en ti? Ves, nadie te
juzgará solo tú mismo eres tu propio juez, a vosotros no les queda otra cosa que convertir,
convertir, convertir, pero sin antes convertirte tú no puedes convertir las cosas que te aquejan, no
puedes convertir la pobreza mientras vosotros te creas que eres pobre, no puedes convertir la
violación en algo santo mientras vosotros sigas pensando que eres causa, que eres la causa y que
estás ahí y que ya ni modo en tu vida, no puedes construir un mundo nuevo si no te crees el
Creador.
Pues hoy no es la palabra, no pregones mi palabra, porque ésta no te salvará, no te servirá de nada
predicarla. Has como Yo hago y entonces estarás salvo y a salvo, y podrás ayudar a tus hermanos de
esta forma y no pasará lo que vos crees que pasará, solamente quita de tu mente aquello que has
afirmado que pasará lo horrendo en tu vida, solamente quítenlo y solamente unánimes piensen y
crean que eres tú la salvación, que eres tú la salvación y que tú conviertes el desamor en amor, que
tú eres el que conviertes todo, mis bien amados. ¿Estás entendiendo? ¿Están entendiendo cómo es la
vida en vosotros? ¿Qué es lo que hay que hacer? Saben que no es predicando, ya saben que no vas a
predicar, predícate tú en tu interno y repréndete a ti mismo, repréndete que solo has vivido en el
lado contrario de tu vida queriendo ver la luz siendo la oscuridad.
¡Ay, mis bien amados, cómo son vosotros en verdad!, vosotros queriendo ver una luz nueva, pero
están en la oscuridad y no queriendo salir de ahí, pero quieres ver al mismo tiempo la luz, no, mis
bien amados, conviértete en ella y entonces verás que todo se convierte, sé tú aquello y entonces
verás que todo esto se va a la oscuridad, porque antes eras la oscuridad, y hoy eres la luz, entonces
la luz está.
Mis bien amados, siéntanse regocijados, siéntanse alegres, convivan contigo mismo en la paz,
jueguen, jueguen a la paz y créanlo estar en la paz, crean que están en el perdón y perdonen todo,
perdónense y perdonen a todo hermano, tanto encarnados como desencarnados que les han hecho
daño y que vosotros les has hecho daño también. Perdón eres y si eres perdón, entonces, perdonas a
tus hermanos, como Yo les perdono a vosotros de todas las cosas que han cometido y que siguen
cometiendo aun en esta vida, en estos momentos, porque vosotros en cada instante están pecando
contra ti mismo, porque no es contra mi Padre, no es contra nadie, es contigo que haces el pecado y
el pecado caerá sobre ti mismo porque es tuyo. No muchas veces les he repetido, el que siembra
cosecha. Pues, en verdad, fíjense muy bien cómo están actuando hoy, cómo están actuando y qué
quieren, porque eso es lo que define tu existencia, lo que define tu vida en este tiempo.
A vosotros les doy libertad, libertad de ti mismo para que te liberes, te liberes de todas las cosas en
las que has andado, que has hecho, hoy te doy la libertad y te hago ver que eres el poder para que
vosotros puedas cambiar todas las cosas que hoy te aquejan, te molestan y que están causando las
catástrofes en tu tierra, en tu cosmos, en tus ambientes. Sean, pues, hermanos nuevos, sean
hermanos nuevos, pero hermanos de verdad alejados del odio, de la codicia, de la venganza,
alejados de todo aquello que les perturba vuestra alma, y que no les deja vivir en paz, y que
cualquiera que venga a cometer entre vosotros una separación, lo puedan ustedes saber reprender y
unirlos a vosotros mismos. Esto les dejo a vosotros, a vosotros les dejo abrigados, les dejo con este
sustento, con esta vianda divina, a vosotros les digo: No busques más, son vosotros, solo concrétate
a ser, porque eres, solo convéncete que eres el poder y que lo has sido siempre y que lo han hecho
siempre, solo que hoy están viendo lo que hiciste ayer, los resultado hoy vives de ellos, es todo lo
que vives, todo lo que sabes, eso es lo que estás viviendo.
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Yo hasta aquí, por esta mente Yo les dejo este mi regalo de paz y de amor. Pero no dejen de
convertirse, mis bien amados, ¡conviértanse! ¡Conviértanse hermanos míos! NO BUSQUEN YA EL
AMOR, NO BUSQUEN NADA DE ESTO, SÉ TÚ, QUE ES MUY DIFERENTE, SEAN EL AMOR, SEAN LA
PAZ, SEAN LA BELLEZA, SEAN LA TERNURA, SEAN LA MEDICINA SANTA, YA NO BUSQUEN NADA
DE ESTO, VOSOTROS CONVIÉRTANSE. ¿Has entendido? Benditos sean, pues.
Yo hasta aquí les dejo, esta paz la dejo para siempre, este amor lo dejo para siempre, este
arrepentimiento lo dejo para siempre, este perdón lo dejo para siempre, ésta vida nueva la dejo
para siempre. Benditos sean, pues, y para siempre Yo les digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


